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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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１部 90円
半年 1620円
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駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第 四 コ スモ 小 規模 認 可 保育 園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は右 記 ま で
お問い合わせください

株式 会社 コス モズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3030

保育 士（ 有資格 者） 時 給 1 , 185円 ～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ 1ー0

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１-９

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３-４４

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

西 岡 × 河 野
「体育」を「スポーツ」と改称しても

日本人の「礼と和」の文化を世界に広げ

続けることができるのだろうか。

2018年６月13日、参議院本会議で「ス

ポーツ基本法」が成立した。その内容は

「スポーツ」を通じた社会変革に向け世

界各国と協調していくため、世界的に広

く用いられている「スポーツ」の語を基

本的に用いるべく、「国民体育大会」を

「国民スポーツ大会」に改めるなどの改

正を行う、というもの。

武道は一般に「儒教、仏教、神道

をベースに江戸時代の武士道が加わっ

たもので、修練によって心技体を鍛

え、人格の完成を目指す。技術の向

上のみならず、道徳規範を学び礼儀

作法を修得する」と言われている。

武道のみならず日本人は華道、茶

道、書道…と諸事を学ぶ中で「道」

を求め、技術のみならず道徳の修得

に励む特性がある。

2014年６月15日のサッカーワール

ドカップの日本対コートジボワール

戦で日本は１－２で敗れたのだが

「日本人サポーター、負けた後もＷ

杯会場のゴミ拾い『日本は文化も教

育も最高だ！』と世界中から絶賛」

（Ｊ－ＣＡＳＴニュース）と書かれている。

同様の記事は2018年６月にもチリや英国

でも報じられた。

他方、2018年５月12日の日刊スポーツ

は「大谷本塁打でお辞儀儀式、チーム仲

間に日本文化浸透」と報じている。サッ

カー会場でも外国人選手が相手チームや

サポーターにお辞儀している記事や写真

などが報じられている。

「国民体育大会」を「国民スポーツ大

会」と改称することにより、果たして

「技と精神の修養が大切」と言う日本人

が築いてきた文化を世界に広め続けてい

けるのか大いに心配になる。

森 戸市 議 も立 候 補へ
どうなる第四、第五の候補

コスモ保育園五園親子運動会が10月26日、栗山公園で開

催された。西岡真一郎市長と、河野律子市議（開催当時、

31日付で市議辞職）が挨拶に立った。挨拶の内容と本紙が

行った関連質問への回答は下記の通り（他の来賓も含め関

連記事は二面に掲載）。また、立候補の意思を固めた森戸

洋子市議についても経歴などを下記に紹介する。

「体育」を「スポーツ」と改称する
ことにより失うものを恐れる

編集委員 佐野 浩
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市長選立候補者に
行財政政策を聞く会

日時 2019年11月23日（土・祝）
午前10時より

場所 マロンホール１階
ギャラリー

出席者 西岡真一郎氏
河野律子氏
森戸洋子氏

主催 行財政を考える小金井
市民の会

（共同代表 武井正明、白倉功）

■どなたでも参加可。ご希望の方
は事務局０４２-３８３-６６１１
までご連絡ください。

西岡市長は運動会での挨拶で「大切な子どもたちが

健やかに成長していける子育て環境の充実と、保育園の

運営環境の整備に、市として一生懸命頑張ってまいりま

す」と述べた。以下は本紙の質問に対する回答。

保育士家賃補助事業について。待機児童解消、そし

て保育士等が継続的に働ける環境を整え、処遇改善にも

つながる重要な事業であり、継続する。市長就任後の

2016（平成28）年度より開始し、18（平成30）年度では

193名（事業決算額：１億2671万円）の利用があった。

国や都の補助があるため、都知事にも直接継続を要望

した。経常収支比率３年連続悪化は、児童福祉費及び

人件費の増によるもの。この間、正職員の削減等の行財政改革を

進めたが、子育て環境日本一を目指し、保育園定員を約2000人か

ら3000人に増やす等を進める中で、経常収支比率が高くなった。

行財政改革や未来への投資を進めつつ、子育て・福祉を充実させ

る必要があると考える。

河野市議（当時）は「コスモ保育園には市の保育行政に

尽力をいただいている。市議の前は子ども家庭部長をし

ていた。その経験も生かし、市としてご支援できる保育

行政にしてまいります」と挨拶した。以下、本紙への回答。

保育園での使用済み紙おむつ回収の問題は保護者や

保育士の負担軽減の観点から大きな課題である。現在、

保護者の要望等を受け、紙おむつの自主回収を既に実施

している保育園もある。公立、私立各保育園の状況等も

異なるが、保育の質の向上及び子育て支援策として制度

化に向け検討したい。

市の財政の弾力性を示す経常収支比率は、毎年度悪

化し多摩の中でも下位。2018（平成30）年度の決算概要等で見る

と人件費、物件費、扶助費の増によるもの。財政の健全化のため

には職員人件費の拡大抑制、受益者負担の適正化、民営化の促進

など行財政改革が必要。そのためにも市議会として議員定数の削

減など身を切る改革も不可欠と考える。
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森戸市議も 経歴などは下記の通り。詳し
い政策は次号以降で紹介する。
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（ コスモ 教育セ ンター）
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東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

冬 期 講 習 生 募 集 ！
前期 ４日間 ： 1 2月 2 4 日（ 火 ）～ 2 7 日（ 金 ）

後期４日間：１月４日（土）6日（月）７日（火）８日（水）

講習料金例：１対１コース（完全個人指導）
小中高生・１科目

４日間12,000円 全８日間22,800円

小人数クラスあり

志望校判定テスト：12月28日（土）

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中


